



*Für immer in unseren Herzen*

# **Georg Neudhöfer**

In Liebe haben wir  
Abschied genommen

In diesen schweren Tagen wurden uns überaus viele Zeichen der Anteilnahme, der Verbundenheit und Freundschaft gegenüber uns und meinem Mann zuteil.

Hierfür sowie für alle persönlichen Worte, Briefe, Zuwendungen und für die Begleitung zum Grab unseren tiefempfundenen Dank.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegedienst Heitmann und Poser, dem Fischerhaus in Plau, dem Trauerredner Herrn Hacker und dem Bestattungshaus T. Renné für alle Unterstützung die uns zuteil wurde.

Im Namen der Familie

**Rose-Marie Neudhöfer**

Plau am See, im Februar 2020